

Visual Chart Toda la potencia en tu mano con las mejores tarifas.
 8,75€* tarifa plana RV Nacional. 3€ por contrato de Derivados. *Hasta 75.000€.
 CORTAL CONSORS RNP PARIBAS

ESPECIAL **MUNDIAL SUDAFRICA** TELEPRENSA SOUTH AFRICA 2010 FIFA WORLD CUP

TELEPRENSA.ES
 PRIMER PERIÓDICO DIGITAL DE ALMERÍA



“Sentirse como parte” Javier Salvador, teleprensa.es

ANDALUCÍA | **ALMERÍA** | CÁDIZ | CAMPO DE GIBRALTAR | CÓRDOBA | GRANADA | HUELVA | JAÉN | MÁLAGA | SEVILLA | MURCIA | GIRONA | PUEBLO A PUEBLO | CAPITAL | PROVINCIA | SOCIEDAD | ECONOMÍA | CULTURA Y OCIO | DEPORTES

UAL FÓRMULA 1 24 HORAS ESPAÑA **Buscar**

Martes, 20 de Julio 2010

TELEPRENSA EN YOUTUBE | NOTAS DE PRENSA / SUSCRIPCIÓN

ALMERÍA

TITULARES: ▶ Un informe de Cajamar afirma que la elevada tasa de desempleo en

Hospital de Poniente acoge a una veintena de alumnos en prácticas de la Universidad de Granada

Son estudiantes de tercero y cuarto de Medicina, que a lo largo de un mes rotarán por los diferentes servicios del centro hospitalario

19-07-2010 11:56



Bienvenida a los médicos en prácticas

EL EJIDO.- Una veintena de alumnos de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada completarán a lo largo de este verano un periodo de prácticas de un mes en alguno de los tres centros adscritos a la Empresa Pública Hospital de Poniente. Los estudiantes rotarán en cada centro por diferentes unidades, entre las que destacan Urgencias, Obstetricia y Ginecología o Pediatría.

La acogida de alumnos en prácticas de tercero y cuarto curso de Medicina se viene realizando en el Hospital de Poniente (El Ejido) desde al año 2000, en virtud de un convenio de colaboración suscrito entre el centro y la Universidad de Granada. Posteriormente, con la incorporación a la Empresa Pública Hospital de Poniente de los hospitales de alta resolución de El Toyo (Almería) y Guadix, estos centros se han incorporado también al programa tutelar y cada verano, durante periodos de 30 días acogen igualmente en sus servicios a varios de estos alumnos.

A lo largo de este verano rotarán por las unidades del Hospital de Poniente un total de 10 estudiantes de Medicina, a los que hay que sumar otros seis en el Hospital de Alta Resolución El Toyo y cuatro en el Hospital de Alta Resolución de Guadix.

Cada uno de ellos completará un periodo de prácticas de 30 días, en turnos de mañana o tarde.

En cada centro se han establecido dos periodos para la rotación de los alumnos en prácticas. El primero de ellos entre el 15 de julio y el 15 de agosto y el segundo entre el 16 de agosto y el 16 de septiembre. A lo largo de esta mañana se ha llevado a cabo un acto de acogida para el primer grupo de estudiantes, que han sido recibidos por la directora gerente de la Empresa Pública Hospital de Poniente, María García y el director del Área Integrada de Cuidados Críticos y Urgencias y coordinador de Docencia, Antonio Cárdenas.

Para la realización de estas prácticas se seguirá el programa formativo establecido por el Ministerio de Sanidad y Política Social. Los alumnos podrán rotar por aquellos unidades que soliciten, siempre y cuando hayan cursado ya las asignaturas correspondientes. Así, mientras que los estudiantes de tercer curso completarán su periodo de prácticas en Urgencias y Medicina Interna, los de cuarto contarán además con acceso a los servicios de Obstetricia y Ginecología o Pediatría.

COMPARTIR ESTA NOTICIA

COMENTAR
 IMPRIMIR
 ENVIAR POR EMAIL

f g+ y+ e



El 061 forma en reanimación cardiopulmonar y primeros auxilios a los Bomberos del Poniente



Una joven de 24 años resulta herida grave tras precipitarse su vehículo en una carretera de Hijate



Emilio Calatayud, juez de menores: "En la educación de los niños hemos pasado de un extremo al otro"

AGENDA | MAS LEÍDOS | ALMERÍA PUEBLO A PUEBLO

- ▶ Evita Rajoy
- ▶ Denuncian a la directiva del Club Náutico de Adra por fraude de IVA
- ▶ Alerta de la quiebra técnica del Ayuntamiento de El Ejido
- ▶ Se abre el plazo para seleccionar al personal de Escuelas Taller, Casas de Oficio y Talleres de Empleo en Almería
- ▶ Sigán ustedes con sus manías, pero dejen trabajar
- ▶ Una joven de 24 años resulta herida grave tras precipitarse su vehículo en una carretera de Hijate

DESTACADOS

TELEPRENSA.ES DIPUTACIÓN DE ALMERÍA

Las organizaciones agrícolas de Almería piden que no se ratifique el acuerdo con Marruecos

El cien por cien de los taxistas de Almería secundan el paro contra la Ley Omnibus

Roquetas, único municipio de Almería que irá por libre a Fira

El presupuesto de Carboneras para 2010 asciende a más de 15,5 millones

Centro de prostitución

Juan Margins

Vuela a... BARCELONA

Se sortean en Almería 98 VPO en régimen de alquiler en Piedras Blancas, San Vicente y Loma Cabrera

Un seminario abordará en la UAL la convivencia entre el Islam y Occidente

El Almería, preparado para reaccionar en la Liga

Tu, yo y Blue2you

Los refugios de Almería, protagonistas de la exposición del IAJ

La Cámara de Almería liderará el plan estratégico de energías renovables de Andalucía

"Ni al Ayuntamiento ni a Urbaser les importa la limpieza de Almería", denuncia UGT

Su inmobiliaria de confianza

El coordinador de Docencia de la Empresa Pública Hospital de Poniente, Antonio Cárdenas, explica que "la labor de cada alumnos dependerá del grado de integración con los diferentes equipos asistenciales, participando fundamentalmente en la realización de historias clínicas, la solicitud de pruebas complementarias o la realización de procedimientos básicos, siempre bajo la supervisión de sus tutores".

Los tutores serán los facultativos adjuntos de las diferentes áreas clínicas, y tendrán como función principal la de guiar a los alumnos por los diferentes procesos asistenciales de cada una de las especialidades y servicios.

Envíanos un comentario

* Campos obligatorios.

* Nombre:

* Email:

* Comentario:

* Captcha:

Cantera

Introduzca el contenido de la imagen.

Enviar comentario

Comentarios:

No hay comentarios

Hemeroteca de **sociedad**

Día	Mes	Año	
<input type="text" value="Null"/>	<input type="text" value="Null"/>	<input type="text" value="Null"/>	<input type="button" value="Ver hemeroteca"/>

▶ [Anteriores](#) | [Siguintes](#)



Purchena se consolida como referente en el debate sobre menores



Oceana descubre en el mar de Alborán uno de los arrecifes de coral de profundidad más importantes y amenazados



Interceptan una patera con 11 inmigrantes a 33 millas al sur de Cabo de Gata



El cocinero Abraham García, estrella invitada a la primera jornada del Curso de Verano en Alhama



Catedráticos y profesores de toda España debaten en Gádor los efectos del cambio climático

[IR AL PRINCIPIO](#)



DOCUMENTOS DE INTERÉS

- ▶ XI Certamen Internacional de Guitarra Clásica Julián Arcas
- ▶ Campamentos de verano 2010 de la Diputación de Almería
- ▶ Memoria de Responsabilidad Social Corporativa 2008/09
- ▶ Informe Previsiones Económicas de Andalucía - Invierno 2009
- ▶ Boletín Económico Financiero. Enero 2010. Fundación Cajamar.
- ▶ Programación cultural invierno-primavera de El Ejido



David Romera
Abogado
Paseo Almería 37, 4º 1 Tlf: 636 733 380